



Stadtparlament stimmt Neuordnung des HSE-Energievertriebs zu

Stadtparlament stimmt Neuordnung des HSE-Energievertriebs zu
OB Partsch: "Vertrauensbeweis in neue HSE-Führung"
DARMSTADT (blu) - Die Stadtverordnetenversammlung hat am Donnerstag (27.) dem Vorhaben der HSE zugestimmt, ihren Energievertrieb neu zu ordnen und die bisherigen Vertriebsgesellschaften ENTEGA Privatkunden, ENTEGA Geschäftskunden und e-ben unter dem Namen ENTEGA zu bündeln. "Der einstimmige Beschluss des Stadtparlamentes zeigt das große Vertrauen aller Fraktionen in die HSE und die neuen Mitglieder des Vorstandes", sagte Oberbürgermeister und HSE-Aufsichtsrats-vorsitzender Jochen Partsch am Freitag. "Durch die Zusammenführung der HSE-Vertriebsgesellschaften entsteht einer der größten Anbieter klimaneutraler Energien in Deutschland. Die HSE will mit der Neuorganisation des Vertriebs ihre Schlagkraft am Markt stärken, die Kostenstruktur verbessern und den Service für die Kunden noch weiter verbessern. "Wir fokussieren uns jetzt voll und ganz auf die Marke ENTEGA. Wenn wir die bisherige Marktstrategie beibehalten hätten, hätte das die Marktposition unserer Vertriebsgesellschaften auf Dauer nicht gestärkt", sagte HSE-Finanzvorstand Dr. Kristian Kassebohm.

Pressekontakt

HEAG Suedhessische Energie AG (HSE)

64293 Darmstadt

presse@hse.ag

Firmenkontakt

HEAG Suedhessische Energie AG (HSE)

64293 Darmstadt

presse@hse.ag

Der HSE-Konzern ist einer der führenden Energie- und Infrastruktur-dienstleister und mit der Vertriebstochter ENTEGA einer der größten Anbieter von Ökostrom und klimaneutralem Erdgas Deutschlands. Mit unseren Unternehmen ermöglichen wir eine moderne Daseinsvorsorge und leisten einen dauerhaften Beitrag für eine zukunftsfähige Lebenswelt. Zu unseren Aufgaben gehören die regenerative Energieerzeugung, die umweltschonende Versorgung mit Energie und Trinkwasser genauso wie der Bau und Betrieb von Netzen und energieeffizienten Großanlagen.
http://www.pressrelations.de/new/material/docs/101111_20122174187268519.pdf